
質　問　者 質　問　事　項

（１）まちづくりについて

（２）福祉施策について

（３）危機管理について

（４）伊達文化の継承について

（５）市民活動について

（１）「宇和島市事前復興計画」について

（２）「一般国道自動車専用道路宇和島道路の津波避難場所」について

（３）南予文化会館大ホール天井等改修事業について

（４）ラーケーション制度導入について

（１）住民投票の意義について

（２）新伊達博物館建て替え工事について

（３）アフォーダブルな住宅を提供する宇和島へ

（４）フォトフェスティバルの位置付けについて

（５）人口減少への対応について

（１）消費税減税とインボイス制度廃止について

（２）医療、介護について

（３）市職員の雇用について

（１）農業補助について

（２）学校について

（３）防災・減災について
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質　問　者 質　問　事　項

（１）子どもたちの居場所について

（２）命を守る防災・減災について

（３）結婚支援について

（４）学びに借金はいらない

（５）歴史・文化を未来へ

（６）本市の宣伝・アピールの強化について

（７）誰もが投票しやすい環境の整備を

（８）福祉施策について

（１）外来生物メリケントキンソウについて

（２）改正鳥獣保護管理法について

（３）日本の未来を担う子どもたちへ教育大綱の基礎として必要なこと

（４）米不足の給食への影響及び本市における食料安全保障をどう

　　 考えていくのか

（５）市民協働のまちづくりについて

（６）国民負担率と担税能力及び消費税・インボイス制度について

（７）伊達博物館について

（８）基礎自治体における新型コロナの総括が必要ではないか

（１）人口減少と少子高齢化について

（２）物価高騰生活支援について

（３）持続可能な農業について

（４）南予文化会館大ホール天井等改修事業について

（５）市営学生寮の整備について

（６）投票機会の確保について

（７）伊達博物館建設について

（１）宇和島フォトフェスティバルについて

（２）市営学生寮について
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